



Retour sur l'année 2024 de Samba

Savoie Mont Blanc Angels (Samba) a organisé sa dernière plénière de l'année 2024. Au cours de cette dernière réunion, quatre entrepreneurs ont pu pitcher leur projet : la plateforme de réservation de séjours en montagne VeryMountain, représentée par ses cofondateurs Martin Clément et François Klein ; le kit nomade Novo Senso de vidéo-surveillance intelligente pour mieux connaître son cheval, représenté par Victoria de Poumeyrol ; la nouvelle classe de biomédicaments anti-infectieux développée par la start-up AIS Biotech et le capteur Aeroscale qui permet de mesurer l'efficacité des équipements sur les sportifs. Cette année, Samba a apporté son soutien financier à huit projets innovants de PME



© Cie des Médias

Édouard Tivoly est le co-président de Savoie Mont Blanc Angels, depuis août 2022.

déjà bien installées sur le territoire, et quatorze autres sont en cours d'investissements-. En tout, elle a reçu pas moins de 130 dossiers. Ainsi, Samba a su s'imposer comme un acteur économique incontournable du territoire en 2024. ●